

Crea tu meta aquí

Programa tu ahorro mensual y consigue lo que quieres.



MARTES 1 DE OCTUBRE DE 2019



La República

- PORTADA
- POLÍTICA
- OPINIÓN
- DEPORTES
- ECONOMÍA
- INTERNACIONAL
- GENTE
- CULTURA
- ENTRETENIMIENTO
- SOCIEDAD
- VIDA Y ESTILO

- CANAL DE LIVESTREAM
- CANAL DE YOUTUBE
- BLOGS
- FÚTBOL ECUADOR
- ESPECIALES

BUSCAR ...

Petroleras de 11 países inscritas para disputar millonaria subasta en Brasil

○ martes 1 de octubre de 2019 Economía



Catorce empresas de once países, incluyendo las mayores petroleras del mundo y algunas medianas como la colombiana Ecopetrol y la portuguesa Petrogal, están habilitadas para disputar una millonaria subasta de concesiones petroleras que Brasil realizará el 6 de noviembre próximo.

La lista de empresas cuya inscripción fue aceptada y quedaron habilitadas para hacer propuestas por las concesiones fue divulgada este lunes por la Agencia Nacional del Petróleo (ANP), el órgano regulador y que organizará la subasta con la que el Gobierno brasileño espera recaudar 106.500 millones de reales (26.625 millones de dólares) tan sólo por la adjudicación de las licencias.

PUBLICIDAD

¡Vuelve a Perú!
SOLO PARA COLOMBIANOS.
HOT SALE
Ica espera por ti

Además de la brasileña Petrobras, mayor empresa de Brasil, la lista la encabezan las grandes multinacionales del sector como las inglesas BP Energy y Shell, las estadounidenses Chevron y ExxonMobil y la francesa Total, que ya cuentan con importantes concesiones en el país.

La lista igualmente incluye dos gigantes chinas con operaciones en Brasil, como CNOOC y CNODC, y algunas conocidas operadoras como la colombiana Ecopetrol, la noruega Equinor, la portuguesa Petrogal, la malaya Petronas, la qatarí QPI y la alemana Wintershall DEA.

En la subasta serán ofrecidos derechos para explorar y explotar petróleo y gas en cuatro áreas en aguas muy profundas en la cuenca marina de Santos, frente al litoral de los estados brasileños de Río de Janeiro y Sao Paulo en el océano Atlántico.

Las cuatro áreas cuentan con yacimientos en el presal, el horizonte de explotación que Brasil descubrió en aguas muy profundas por debajo de una capa de sal de dos kilómetros de espesor y que puede convertir al país en uno de los mayores exportadores mundiales de hidrocarburos.

El gran interés por la subasta obedece a que se trata de áreas ya en desarrollo, es decir en las que ya se confirmó que existen gigantescas reservas de hidrocarburos extraíbles comercialmente y no generan riesgos ni exigen inversiones en exploración.

Las áreas son contiguas a unas que Petrobras ya explota y cuyas gigantescas reservas ya fueron probadas.

Según la ANP, las cuatro áreas ofrecidas en la subasta pueden llegar a producir conjuntamente 1,2 millones de barriles diarios de petróleo y generar, tan solo en regalías, 52.500 millones de reales (unos 13.125 millones de dólares) anuales a partir de 2024.

La lista de empresas inscritas fue divulgada tan solo cuatro días después de que el Congreso brasileño promulgara una enmienda a la Constitución que da vía libre a esa ambiciosa subasta.

Los derechos para explotar las áreas que serán subastadas fueron ofrecidos inicial y exclusivamente a Petrobras sin licitación en 2010, como parte de pago por la participación del Estado en el proceso de capitalización de la petrolera.

En la ocasión se estableció que Petrobras tendría derecho a extraer 5.000 millones de barriles de petróleo en dicha área, con lo que el Estado pagaría por las acciones con las que se quedó en el proceso de capitalización.

Pero la petrolera brasileña descubrió que el área cuenta con al menos 15.000 millones de barriles de reservas, por lo que el Estado decidió realizar una subasta de concesiones para que otras empresas puedan explotar ese excedente.

El volumen de hidrocarburos calculado en el área supera las propias reservas probadas de Petrobras, que al final del año pasado ascendían a 13.278 millones de barriles. EFE



La publicidad ha dejado de ser un medio sustentable para el periodismo en Internet. Desde 2011, en los momentos más duros para la prensa en Ecuador, La República ha llevado a sus pantallas noticias en tiempo real, transmisiones en vivo de los hechos más urgentes y programas de opinión política y cultural. Hacer periodismo de calidad es caro. Y cada vez más necesitamos que nuestra audiencia nos ayude a financiar nuestro trabajo. Si te gustan nuestros contenidos, apóyanos con \$2.50 al mes, y nuestro futuro como medio independiente será más seguro.



« PREVIOUS
El 5G busca hacer la vida más fácil en el corazón de la frontera intercoreana

NEXT »
Barcelona-Delfin y Liga-Emelec prenden semifinales por título de Copa Ecuador




MÁS RECIENTES

- 2-2. Casemiro evita nueva pesadilla del Madrid ante Brujas**
○ martes 1 de octubre de 2019
- Ecuador anuncia su salida de la OPEP en 2020**
○ martes 1 de octubre de 2019
- Avión que salió de Perú fue desviado a Guayaquil por emergencia**
○ martes 1 de octubre de 2019
- Devuelven a su hábitat natural a 309 tortugas gigantes en las islas Galápagos**
○ martes 1 de octubre de 2019
- Carrión renuncia a la Comisión de los Trabajadores**
○ martes 1 de octubre de 2019

Earth Satélite En Tiempo Real

Mostrarle tráfico en vivo las 24 horas, mapas satelitales y vista de la calle HD. earthmaps-pro.com

Derrame Cerebral

neuroaidacv.com

Recuperar Del Derrame Cerebral

El Único Remedio Natural que Ayuda las Funciones Neurológicas Tras un Derrame Cerebral

ABRIR

APORTA A LA REPÚBLICA



Earth Satélite En Tiempo Real
Mostrarle tráfico en vivo las 24 horas, mapas satelitales y vista de la calle HD.
earthmaps-pro.com Visite el sitio >

